
 

StD Müller bedankt sich bei Herrn Neumann, dass die Sitzung im ehemaligen Rathaus in Sillenstede 

stattfinden kann und führt aus, dass die Sanierungsarbeiten leider länger als geplant gedauert haben. 

Das lag teilweise daran, dass es keine verfügbaren Handwerker gab oder Materiallieferungen 

verhältnismäßig lange dauerten. Seit einigen Monaten ist aber alles abgeschlossen. 

 

BM Böhling informiert die neuen Ausschussmitglieder darüber, dass durch den Verkauf des 

angrenzenden ehemaligen Feuerwehrhauses der Verkaufserlös in das ehemalige Rathaus reinvestiert 

werden konnte. 

 

Herr Neumann führt aus, dass in diesem Gebäude unter anderem die Außenstelle des Stadtarchives 

Schortens mit Unterlagen u. ä. aus Sillenstede untergebracht ist. Den Vereinen aus Sillenstede steht 

das Gebäude zur Nutzung zur Verfügung. Eine Nutzung für private Feierlichkeiten u. ä. ist nicht 

gestattet. Gerne würde er in diesen Räumlichkeiten ein Zusammentreffen von Vereinsvorsitzenden 

aus der Umgebung organisieren, um über Probleme im Ehrenamt und deren Behebung zu sprechen. 

 

Der Ausschussvorsitzende und BM Böhling bedanken sich bei Herrn Neumann und seinen 

Mitstreitern. 

 


